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ÏÐßÌÎÉ ÝÔÈÐ

Об итогах лета и планах
на учебный год

� Дети этим летом отдыхали за пре�
делами города и в самом Мегионе. Что
можно сказать об итогах летней оздо�
ровительной кампании?

Т. Ю. Метринская: Ежегодно летняя
кампания формируется и реализуется в
двух направлениях. Это выездной летний
отдых и внутригородской. Выездным от�
дыхом у нас в этом году охвачено 340 ре�
бятишек. Мегионские ребята отдыхали в
Тюменской области, городе Ишиме (ла�
герь "Дружба") и Краснодарском крае, в
Геленджике (детский лагерь "Солнечный").
Также у нас была интересная внутригород�
ская программа. Функционировали 22 при�
школьных лагеря с охватом 2670 человек.
Ребятам очень понравилось. Также были
24 площадки временного пребывания. В
принципе летняя кампания прошла успеш�
но, интересно, радостно и безопасно. В
этом году было больше площадок, чем в
прошлом, потому что это востребовано.

Мы ежегодно с Департаментом обра�
зования проводим такие мероприятия, как
анкетирование участников летней кампа�
нии, проводим мониторинги и встречи. Так,
буквально недавно прошла встреча ребят,
которые приехали со второй смены детс�
ких лагерей. Провели анкетирование и
увидели, что ребята выделили организа�
цию питания.

Подводя итоги организации летней
кампании, хотелось бы поблагодарить за
межведомственное взаимодействие всех
сотрудников правоохранительных органов,
которые не только организовали площад�
ки, но и участвовали в профориентирова�
нии наших ребят во время летней кампа�
нии. Хотелось бы выразить слова благо�
дарности Правительству Ханты�Мансий�
ского автономного округа и нашим благо�
творителям � это "Славнефть�Мегионнеф�
тегаз". Всегда поддерживают, и благода�
ря им летняя кампания проходит всегда
удачно и интересно.

� В преддверии нового учебного
года, уже по традиции, в нашем горо�
де прошло совещание педагогических
работников. Что обсуждали педагоги,
какие цели и задачи поставлены?

Т. Ю. Метринская: На совещании об�
суждаются цели и задачи на следующий
учебный год и подводятся итоги. Стоит от�
метить, что все задачи, которые стояли в
прошлом учебном году, нашим педагоги�
ческим сообществом выполнены в полном
объеме. На сегодняшний день самая глав�
ная и основная задача перед системой об�
разования � это развитие и построение су�
веренной национальной системы образо�
вания. Она заключается в смысловом раз�
витии системы образования и восстанов�
лении единой системы образования. Это
обновление федеральных государствен�
ных образовательных стандартов, утвер�
ждение программ по предметам, приня�
тие единой программы воспитания с
включением единого календаря событий.

Также проводятся внеурочные занятия
"разговоры о важном", в каждой образо�
вательной организации сформированы
ячейки российского движения детей и
молодёжи "Движение первых". В 2024 году
перед нами стоит задача, чтобы в каждой
образовательной организации появились
театр и спортивный клуб.

� Чем запомнился прошедший год,
какие достижения, награды, побе�
ды…?

Т. Ю. Метринская: Когда подводили
итоги, было очень радостно напомнить кол�
легам, как мы достигали результатов и что
имеем на сегодняшний день. Самое глав�
ное � проведение независимой оценки ка�
чества, которое было принято Обществен�
ным советом при Департаменте образо�
вания округа. По результатам детский сад
"Белоснежка" занял первое место, детский
сад "Умка" � второе, а школа № 6 вошла в
"пятёрку" лидеров.

С особой гордостью хочу назвать фа�
милию выпускницы 11 класса гимназии №
5 Василины Данильченко, которая сдала

1 сентября мегионские школьники вновь сели за парты. О новом учеб�
ном годе и планах, касающихся сферы образования, шел разговор в про�
грамме управления общественных связей администрации Мегиона "Пря�
мой эфир".

Гостями студии стали Татьяна Юрьевна Метринская, исполняющий обя�
занности заместителя главы города по социальной политике, Оксана Алек�
сандровна Исянгулова � директор школы № 4 и Юрий Дмитриевич Нико�
нов � директор школы № 6.

ЕГЭ по истории на максимальные сто бал�
лов. Выражаю слова благодарности педа�
гогу�наставнику Вере Васильевне Темеше�
вой. Также хочу отметить 3�х школьников,
они стали победителями регионального
этапа Всероссийской олимпиады школь�
ников; помимо них, у нас есть и 24 призёра
на уровне региона. Хотелось бы отдельно
отметить ученика 9 класса школы № 2
Дмитрия Нариманова, который стал тро�
екратным победителем регионального
уровня по предметам: обществознание,
история и право. Выражаю слова благо�
дарности учителям�наставникам, которые
готовят наших ребят.

На Международном форуме научной
молодёжи "Шаг в будущее" в Москве про�
ект наших ребят стал обладателем дипло�
ма первой степени. Хотелось бы отметить
и конкурс профессионального мастерства,
где на региональном этапе принял участие
педагог школы № 9 Андрей Александро�
вич Журавский, учитель физики и астро�
номии, он занял третье место, а также по�
лучил приз зрительских симпатий.

В региональном этапе Всероссийско�
го конкурса "Воспитатели России" в Югре
в 2022 году с честью представили образо�
вание города и стали призёрами педаго�
ги детских садов "Росинка", "Родничок" и
"Умка". Детский сад "Рябинка" стал побе�
дителем регионального этапа всероссий�
ского конкурса в области педагогики и вос�
питания и работы с детьми и молодёжью
до двадцати лет на соискание премии за
нравственный подвиг учителя. В связи с
Годом педагога и наставника Департамен�
том образования и науки Ханты�Мансийс�
кого автономного округа дан старт акции
"Дорога просвещения". Она пройдёт в
Мегионе с 13 по 17 ноября.

� Как на сегодня оснащены обра�
зовательные учреждения, что появи�
лось нового и какие планы на буду�
щее?

О. А. Исянгулова: Школа № 4 вошла в
региональный проект "Модернизация
школьной системы образования" на терри�
тории автономного округа Югры на 2024�2025
годы путём проведения капитального ремон�
та. В 2022 году была разработана проектно�
сметная документация, затем пройдена го�
сударственная экспертиза. Сейчас мы пла�
нируем работу по организации образова�
тельного процесса. На сегодняшний день
видим это так: пятые классы переведём в
здание начальной школы, а ученики с шес�

того по одиннадцатый � вместе с учителями
будут обучаться на территории школы № 9.

В прошлом году школа присоединилась
к проекту "Код будущего". Это практико�ори�
ентированный курс, который учит языкам
программирования. Первый опыт прошёл
достаточно успешно, участие приняли двад�
цать детей. Сейчас продолжим продвигать
этот курс. Не первый год школа работает с
Сургутским университетом по программе
инжиниринг, где ребята получают важные
навыки компетенции в этой сфере. В этом
году вошли во всероссийский проект "Фут�
бол в школе" и уже получили оборудование.

На базе нашей школы также организо�
вана муниципальная стажировочная пло�
щадка по развитию функциональной гра�
мотности, работаем уже второй год.

� А что в других школах…
Ю. Д. Никонов: Школа № 6 в июле ус�

пешно прошла приёмку, сделан необходи�
мый косметический ремонт. Автобусы про�
шли техосмотр, расписание перевозчик
получил. То оснащение, которое было в
школе, я имею в виду технопарк, где можно
было заниматься авиамоделированием и
робототехникой, в этом году будет рабо�
тать. Ждём ребят и активности от родите�
лей, которые захотят направить детей для
занятий по этим направлениям.

О планах на ближайшее будущее. Это
создание своего рода центра компетенций
для детей, чтобы они получали перспек�
тивные навыки тех профессий, которые на
сегодня и в будущем будут востребованы.
Это программирование, построение сай�
тов, создание мобильных приложений. Ещё
одно направление � это оператор беспи�
лотных летательных аппаратов. Помимо
этого, мы помним, что нужно продвигать и
рабочие специальности. В планах совме�
стная работа с самозанятыми, предпри�
нимателями, работодателями и руководи�
телями колледжей.

На базе школы № 1 открывается про�
фильный класс психолого�педагогической
направленности. Также в этом году с пер�
вого сентября шестые и одиннадцатые
классы будут проходить занятия по про�
фориентации, на уроках расскажут об осо�
бенностях разных профессий, будут про�
водить тесты, а также приглашать пред�
ставителей различных сфер деятельнос�
ти. Старшеклассникам будут преподавать
историю по единому учебнику: они уже по�
ступили в город. Наши школы готовы к но�
вому учебному году.

ÏÅØÊÎÌ
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Готовимся к выборам

ÊÓËÜÒÓÐÀ

"Мега�нация � 2"

ров

В МЕГИОНЕ стартовал второй сезон куль�
турно�просветительского проекта "Мега�нация".
Его инициатором выступает общественная органи�
зация "Восток" во главе с руководителем Патимат
Азизовой.

Главная цель фестиваля � межнациональное
сплочение жителей города, вне зависимости от воз�
раста и социального статуса, а также сохранение тра�
диций разных народов, укрепление дружбы и согласия
между людьми, проживающими в нашем городе.

Условия осеннего этапа "Мега�нации" несколько
изменились по сравнению с предыдущей серией
состязаний команд, сформированных по националь�
ному признаку. На этот раз команды смешанные. Как
отметила Патимат Муртазалиевна, организаторов
порадовало, что участвовать в проекте изъявили же�
лание очень много мегионцев. На этот раз наиболь�
ший интерес к проекту проявила молодежь города.
Но по условиям фестиваля были набраны всего пять
команд по пять человек.

Проявить свои интеллектуальные способности
участники уже смогли: 2 сентября во время проведе�
ния квест�игры, приуроченной к празднованию 43�й
годовщины Мегиона, они искали ответы на вопросы
по истории города.

16 сентября во время массового забега "Кросс
наций" команды также будут между собой состязать�
ся в скорости и выносливости, а 23 сентября � при�
мут участие в "Битве умов", отвечая на вопросы о
традициях народов Севера и по правовой тематике.

Финал проекта состоится 30 сентября во Двор�
це искусств: участникам предстоит презентовать
творческие номера и побороться за звание сильней�
шей команды.

� Огромное спасибо всем, кто оказывает под�
держку в проведении этого масштабного мероприя�
тия: администрации города, учреждениям образо�
вания, культуры и спорта, общественным объедине�
ниям, спонсорам. Вместе мы консолидируем уси�
лия для воспитания юного поколения в духе межна�
ционального согласия и дружбы, � прокомментиро�
вала Патимат Азизова.

ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязанности главы Меги�
она Игорь Алчинов проверил готовность избиратель�
ных участков города к предстоящим выборам губер�
натора Тюменской области, которые пройдут 10 сен�
тября. Особое внимание было уделено обеспечению
доступности избирательных участков для маломо�
бильных граждан и людей с ограниченными возмож�
ностями здоровья.

Игорь Геннадьевич побывал на избирательных
участках в КДК "Калейдоскоп" и МАУ "Дворец ис�
кусств". Здесь обеспечены условия для голосования
лицам с ограниченными физическими возможнос�
тями, в том числе слабовидящим и слабослышащим
горожанам, организована работа волонтеров. На пути
следования к избирательным участкам в помеще�
ниях установлены тактильные плитки и таблички,
входные группы отрегулированы под инвалидные ко�
ляски, проверена электронная система вызова.

� На избирательных участках специально к Еди�
ному дню голосования установили систему видео�
наблюдения с широким углом обзора, с помощью ко�
торой будет осуществляться транслирование и за�
пись голосования вплоть до подведения итогов вы�
боров. В зону видеокамер попадают рабочие места
членов избирательных комиссий, ящики для голосо�
вания, сейф�пакеты, зоны выдачи бюллетеней и ито�
гового подсчета голосов, � рассказал директор МАУ
"Дворец искусств" Владимир Мартынюк.

� На участках, которые мы посетили сегодня,
обеспечен доступ для всех избирателей, соблюдены
необходимые условия для людей с ограниченными
возможностями здоровья. То есть прийти проголо�
совать будет возможность у всех горожан. Пригла�
шаю мегионцев 10 сентября на свои избирательные
участки: придите и проголосуйте за кандидата в гу�
бернаторы Тюменской области. От вашего голоса
зависит будущее сотрудничество Югры, Ямала и
Тюменской области, � сказал Андрей Олейник, депу�
тат городской Думы от фракции "Единая Россия" �
представитель "Команды Югры".

� Все избирательные участки в Мегионе и Высо�
ком готовы к Единому дню голосования 10 сентября.
В этот день югорчане примут участие в выборах гу�
бернатора Тюменской области. Хочу призвать всех
жителей прийти в этот день и отдать свой голос за
достойного кандидата. Тюменская область � это не
только наш территориальный сосед, но и равноправ�
ный партнер в решении многих социально значимых
вопросов. Реализация многих проектов предусмот�
рена программой "Сотрудничество", которая эффек�
тивно работает уже двадцать лет. Призываю всех, кто
обладает правом голоса и гражданской позицией,
прийти на выборы 10 сентября, � сказал исполняю�
щий обязанности главы Мегиона Игорь Алчинов.


